
VERBALE DEL CONSIGLIO D’ ISTITUTO DEL 23 APRILE 2013 

 

Oggi 23 aprile 2013, alle ore 14.30 si è riunito presso la Biblioteca dell'Istituto il Consiglio d'Istituto del Liceo 

"E. Medi" per discutere il seguente ordine del giorno: 

1.  Approvazione verbale seduta precedente;   

2.  Variazioni di bilancio; 

3.  Orario lezioni a.s. 2013-2014; 

4.  Corso recupero estivo  - contributo; 

5. Varie ed eventuali. 

 

Sono presenti 14 componenti, oltre al Dirigente scolastico dr. Bonini ed alla DSGA, sig.ra Loffredo, 

sono presenti 5 insegnanti, 4 genitori, tra cui il presidente del Consiglio d’Istituto  signora Chiara 

Valieri e 3 studenti  

Il Presidente, dopo aver constatato la validità del Consiglio d’Istituto essendo presente il numero 

legale, passa la parola al Dirigente scolastico Dr. Mario Bonini, il quale premette che era intenzione 

proporre per l’approvazione anche il Conto consuntivo, ma ciò si rende impossibile non essendo 

ancora stato espresso il parere da parte dell’Organo di revisione. 

 

Si passa quindi all'esame degli argomenti all'ordine del giorno.  

 

1. Approvazione del verbale della sedute precedente: la Presidente ripercorre le delibere assunta nel 

corso del precedente Consiglio  del 5 Febbraio 2013 ed il relativo verbale viene approvato 

all’unanimità.  

 

2. Vengono poi illustrate al Consiglio le variazioni intervenute successivamente alla precedente 

riunione ed in particolare vengono trattate le variazioni dalla n. 4 alla n. 10 comprese con 

particolare attenzione alla più significativa variazione n. 5 

Le informazioni fornite sono ritenute esaustive da tutti i presenti; si passa poi alla votazione ed il 

Consiglio approva all’unanimità le variazioni presentate e qui allegate (allegato n.1) 

 

3.Riguardo a questo punto dell’ODG, il Dirigente scolastico evidenzia che  è stata fatta una 

comunicazione ai genitori delle attuali prime classi in cui veniva sottoposta la possibilità di 

strutturare le lezioni da lunedì a venerdì (sabato escluso) per il prossimo anno scolastico, 

richiedendo un loro parere. Si è riscontrato, in base alle risposte ricevute , che tale proposta non è 

stata accolta favorevolmente. Il Dirigente fa presente che questo potrebbe implicare problematiche 

di coordinamento con i trasporti pubblici che invece saranno orientati a garantire i trasporti speciali 

solo fino al venerdì. Dopo discussione  tra i membri del Consiglio volta ad individuare possibili 

scelte per agevolare gli studenti tenendo conto di tutte le altre problematiche che possono interferire 

sulle scelte, tra cui la sorveglianza nella scuola nei periodi di attesa degli autobus, la disponibilità di 

aule o zone per gli studenti, il Consiglio approva all’unanimità la riduzione dei giorni dal lunedì al 

venerdì per le sole classi prime, tenendo conto del parere espresso dai genitori riservandosi 

comunque di rivalutare la questione in considerazione degli orari dei trasporti e delle problematiche 

interne sopra espresse. 
 

4. Per il quarto punto , per i corsi di recupero estivo alcuni membri propongono di mantenere il contributo di 

40,00 euro, altri suggeriscono di aumentare la quota a 45,00 euro; inoltre si evidenzia che, a causa dei lavori 

interni e dei contemporanei esami di maturità , ci potrà essere la necessità che alcuni corsi vengano tenuti al 

pomeriggio. Per quanto riguarda la quota di contributo  la maggioranza approva  che venga mantenuto ad € 

40,00 e viene espressa l’opportunità che già in sede di prenotazione venga dato avviso che il corso potrebbe 



essere tenuto nel pomeriggio. Il Consiglio ravvisa la necessità che venga data adeguata informativa 

preventiva. 

Null’altro essendovi da deliberare la seduta viene conclusa alle ore 15.30 

 

Il Presidente del C.d.I. -Chiara Valieri _______________________ 

La verbalizzante – Maria Grazia Lugo ____________________  


